

**tres
seis
uno^o**

Espíritu Navideño Bálticos, salida 5

Diciembre

De los Países Bálticos viene la tradición del árbol de Navidad



DESDE 1653€ – 7 DÍAS

Itinerario

DÍA 5 DICIEMBRE – MADRID – VILNIUS

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular. Llegada y traslado al hotel. Cena libre. Alojamiento: NERINGA

DÍA 6 DICIEMBRE – VILNIUS

Por la mañana, encuentro con el guía acompañante y salida hacia Trakai. Visita exterior del Castillo. Trakai, la antigua capital de Lituania, es un pueblo acogedor y bello a solamente 25 km de Vilnius. Posee el famoso castillo insular sobre el lago Galvé, el cual data del siglo XV. Regreso a Vilnius y visita a pie del centro histórico de la ciudad, capital de la República de Lituania, que data del s. XVI y está clasificado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, destacando la Catedral, la zona de la universidad, el Palacio Residencial, las iglesias de Santa Ana y Bernardinos, Puerta Aurora con el famoso icono de la Virgen de Lituania, el Ayuntamiento y el Barrio Judío entre otros. Resto de la tarde libre para disfrutar del mercadillo de Navidad. Cena libre.

Alojamiento: NERINGA

DÍA 7 DICIEMBRE – VILNIUS – KAUNAS – COLINAS DE LAS CRUCES – RIGA

Por la mañana, salida hacia Riga. Primero visitaremos la ciudad de Kaunas, Capital de la Cultura Europea 2022. Visita de la ciudad donde podremos admirar tesoros arquitectónicos de

Kaunas como la Iglesia de Vytautas, una de las mas antiguas de la ciudad; la Casa de Perkunas, en estilo gótico, el edificio barroco del Ayuntamiento, el Convento de San Jorge, la Iglesia de San Francisco y la Catedral de Kaunas, el edificio gótico mas grande de Lituania. En sus alrededores destaca el imponente Castillo de Kaunas del siglo XIV, recientemente restaurado. Almuerzo en restaurante local. Continuamos nuestro viaje y nos detendremos en Siauliai, donde escuchará acerca de las primeras fábricas de chocolate de Lituania y aprenderá más sobre la fábrica de chocolate Ruta, la más antigua del país. En el taller de chocolate, puede convertirse en maestro chocolatero al menos por un rato. Primero, verá cómo se temple el chocolate y se producen los dulces artesanales. Después de unos minutos, ustedes mismos tomarán diferentes tipos de chocolate, varios ingredientes y producirán sus propios bombones. ¡Al finalizar podrá guardar sus productos en cajitas y llevárselo de recuerdo!. De camino, visitaremos la famosa y única Colina de las Cruces. Este es un lugar histórico único en el mundo. Es probablemente el mejor lugar para conocer el tallado y el arte de las cruces, una rama del arte popular de Lituania, que fue inscrita en la lista del Patrimonio Oral e Inmaterial de la Humanidad de UNESCO. Continuación a Riga. Llegada y alojamiento. Resto de la tarde libre para disfrutar del Mercadillo de Navidad. Cena libre.

Alojamiento: TALLINK HOTEL RIGA

DÍA 8 DICIEMBRE – RIGA

Mañana dedicada a descubrir el estilo Jugendstil de la ciudad. Recorrido a pie, que incluye entre otros el Castillo de Riga, la Catedral Luterana Dome, iglesia de San Pedro, la Puerta Sueca, construida en 1698 durante el gobierno sueco, entre otros. Disfrutaremos también el Mercado Central de la ciudad, lugar lleno de historia y sus productos locales deliciosos. Nuestro guía nos mostrará un aspecto nuevo y encantador en Riga, ocultos para los extranjeros. El guía le contará leyendas de la ciudad y anécdotas y lo introducirá en el ambiente de la población local. Visita guiada al Barrio Art Nouveau, con sus hermosos edificios de principios del siglo XX. Durante la visita podremos probar el famoso Bálsamo de Riga (1 chupito). Tarde libre para visitar el Mercadillo de Navidad. Cena libre.

Alojamiento: TALLINK HOTEL RIGA

DÍA 9 DICIEMBRE – RIGA – TALLIN

Por la mañana, salida hacia Tallin, capital de Estonia. Breve parada en Tartu. Continuamos y de camino visitaremos una sidrería. La Sidra Jaanihanso es la primera sidra natural de Estonia, elaborada en su totalidad y solo a partir de manzanas locales frescas, prensada en el lugar durante la última parte del otoño, cuando las manzanas de jugo tradicionales están maduras y listas. La mayoría de las manzanas provienen de viejos huertos repartidos por la parte sur de Estonia. Esta sidra se elabora según el modo

tradicional que se utiliza para el champán francés y el cava español. La fermentación de botella de un mes de duración da a la sidra una carbonatación natural intensa y mucho aroma similar al vino. Es un producto artesanal único. Continuación hacia Tallin. Llegada. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visitaremos la Cafetería más antigua de Estonia, donde tomaremos un café con alguna de las delicias del lugar. Resto de la tarde libre.

Alojamiento: TALLINK CITY

DÍA 10 DICIEMBRE – TALLIN

Por la mañana visita a pue de Tallin visitando el casco antiguo con sus monumentos históricos y arquitectónicos mas interesantes: el Palacio de Toompea, la sede del Parlamento de Estonia, la fortaleza medieval de Toompea, la Catedral ortodoxa de Alexander Nevski, la iglesia de Santa María (siglos XIII - XVIII), la plaza del Ayuntamiento, la Farmacia. Por la tarde tiempo libre para disfrutar del Mercadillo de Navidad. Cena libre. Noche en Tallin.

Alojamiento: TALLINK CITY

DÍA 11 DICIEMBRE – TALLIN – MADRID

Mañana libre. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Llegada a Madrid y...fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos con compañía de línea regular
- 6 desayunos en el hotel
- 2 almuerzos ligeros según programa
- Traslados según el programa
- Guía de habla hispana acompañante durante todo el programa
- Museo del chocolate. Chupito de licor Bálsamo de Riga, visita a la sidrería con degustación.
- Excursiones: Visita de Vilnius, Trakai, Kaunas, Riga, Tallin
- Seguro de viaje

Precio

Salida especial 5 Diciembre

Precio por persona en habitación doble 1.653 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (120 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.